

Gaston Labrecque

| DIPLOMÉ INSPIRANT



Gaston Labrecque est un diplômé inspirant de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval, dont le parcours, tant professionnel que personnel, illustre l'engagement et le leadership. Diplômé du baccalauréat, il a obtenu un doctorat en pharmacologie à l'Université du Michigan en 1973. À son retour, il est nommé professeur au Département de pharmacologie de la Faculté de médecine. Inclure des réalisations de professeurs ou doyen. Il assume les fonctions de directeur de l'École de 1983 à 1989 et sa priorité est de développer la recherche et de trouver les ressources nécessaires. Il est l'un des trois premiers chercheurs au monde à s'intéresser à la chronopharmacologie.

Il a aussi été responsable du programme de maîtrise en pharmacie d'hôpital.

Il est retraité depuis la fin d'octobre 1999.